
 

 

成田空港南ＲＣ ＆ 東金ＲＣ 合同例会 

（あづま庵） 

18：00 ○点鐘 

○「君が代」「奉仕の理想」 

○「四つのテスト」唱和 

○奨学金授与（王堯玉さん） 

○会長挨拶･会務報告 

○幹事報告 

○次年度会長･幹事紹介 

○ニコニコボックス 

○出席報告 

○点鐘 

終了後、懇親会 

 ○乾杯のご発声 

 ○手に手つないで 

   

会長挨拶 

 

皆さんこんにちは。 

本日は、毎年恒例の東金 

ロータリークラブの皆さ 

んとの合同例会でござい 

ます。東金ＲＣの皆さん 

ようこそおいで下さいま 

した。今年は当クラブが 

ホストという事で、小林会員のお店 あづま庵さんで

行います。先輩方に伺いますと、この合同例会も数十

年前から行われているとの事、まさに歴史的行事とな

りました。例会終了後の懇親会を楽しみながらいっそ

うの友情、親睦を深めて参りたいと思います。どうぞ

よろしくお願いします。 

 

今晩は。今回お世話にな 

ります。来年はお世話申 

し上げます。お手元に用 

意しました紙について説 

明します。3/7千葉日報 

の記事で、このような人 

もいるのだと感心しました。 

香取市の中学校の吉川さんという先生が 200 万円の私

費を投じてカンボジアの小学校校舎を立て替えしたと

いう。珍しい事をする人もいるものだと思います。カ

ンボジアはアジアでも最貧の貧しい国ということらし

いです。そして裏側を見て下さい。私もこういう展開

になるとは思わなかったのですが、当クラブ米山奨学

生がカンボジア出身で、ナレットといいまして、彼に

一年間お付き合いをして、縁が出来たから何か力にな

る事はないかと聞いたところ、実はカンボジアの小学

校は屋根が壊れていると恐る恐る話がありました。理

事会等で話し合い、結局、ナレットの縁で私共東金Ｒ

Ｃもカンボジアの小学校の屋根を修理することになり

ました。地区の補助金を申し込みました。左の文章は

彼が日本語に訳して配ったものです。通るかどうかわ

かりませんが、新年度から新しい事業を始めます。海

外でこの様な事をやるのは初めてだと思いますが、ロ

ータリーらしい活動が一歩踏み出せるのではないか

と、大変ですが楽しみにしております。いつ頃かはま

だ明確ではありません。ナレットは奨学生を卒業しま

したけれども、ずっと長くつきあおうと思っておりま

すので、彼を通じていろいろ報告を受けたり…何かを

する予定でおります。彼は今カンボジア日本学生協会

の会長をやっております。いい縁が出来たなあと、こ

れも冨委員長の縁でこのようになりました。ありがと

うございます。また良い報告が出来る事を楽しみにし

ております。どうぞお待ちください。 
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幹事報告 

並木孝治東金ＲＣ幹事 

この合同例会は昔、お花見 

例会としてやっておりまし 

た。今年、花は山開きのよ 

うに満開になって散ってし 

まいました。幹事報告はあ 

りませんが、今日はゆっく 

り皆様と杯を交わしたい 

と思います。 

 

次年度会長幹事紹介 

東金ＲＣ 

並木孝治次年度幹事 

またまた今晩は。毎度毎度同じ顔で次年度の幹事を

務めさせて頂きます。古川次年度会長予定者は、本

日お休みでおりませんが、どうぞよろしくお願い致

します。 

 

 

 

 

 

成田空港南ＲＣ 

高田一行次年度会長 

次年度の会長を仰せつかりました高田と申します。

私の場合、深い事はともかくとしまして、色々と教

わらないといけないことがたくさんございます。ど

うか気が付いた点がありましたら言って頂きたいと

思っております。どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

杉森幹男次年度幹事 

次年度幹事を仰せつかりました杉森と申します。ま

だわからないことがたくさんございますけれども、

とにかく一生懸命やります。一年間、一生懸命勉強

しながらロータリーを、高田年度を、盛り上げてい

きたいと思いますので、皆さんどうぞよろしくお願

い致します。 

 

 

倉石昌治成田空港南ＲＣ幹事 

東金ＲＣの皆さま、ようこ 

そおいで下さいました。 

本日は例会、懇親会をご用 

意させて頂きましたので、 

お時間のゆるす限り親睦を 

深めて頂きたいと存じま

す。 

 

 

奨学金授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

越川博光君・越川忠君・土屋俊夫君・向後雅生君 

冨一美君・鈴木恭一君・内田裕雄君・小林定雄君 

石田喜一君・前川成吉君・古西弘和君・行木英夫君

市原豊彦君・伊藤元雄君・杉森幹男君・高田一行君 

倉石昌治君・花澤昇一君・上原広嗣君・鈴木匡哉君 

桜井隆宏君・秋葉英昭君 

 …東金ＲＣ様ようこそおいで下さいました 

 

本日計    24,000円 

累 計   613,004円 

 

 

 

  

 

 

 

 

ニコニコボックス 

例会日 

4月 12日 

会員数 出席 

33 

出席率に
用いる数 ％ 

24 

 

31 77.42 

 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 

王 堯玉さん / 前川会長 



懇 親 会 
 

乾杯のご発声 

第 47代会長 石田喜一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                中締め / 並木次年度幹事(東金 RC) 


